



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Konsep “Recreation Leisure” pada *Sport Center* Tangerang Selatan ini merupakan sebuah jawaban atas kebutuhan masyarakat yang tidak dapat menyalurkan semangat berolahraga karena minimnya fasilitas berolahraga di Tangerang Selatan. Berbeda dengan *Sport Center* yang sudah ada, *Sport Center* ini selain mewadahi aktivitas berolahraga seperti futsal, badminton, martial arts, senam, basket, renang, dan sebagainya. *Sport Center* ini juga mewadahi kegiatan rekreasi seperti *jogging track*, bowling, billiard, giant chess, play ground, gym corner, *retail*, café, dan restoran. Pemilihan konsep *Sport Center* “Recreation Leisure” ini sesuai dengan pertimbangan dari buku *Sport and Recreation Facility Development Guide* yang ditulis oleh (Warren, et al., 2016) mengenai jenis – jenis *Sport Center* yang memiliki potensi paling bagus untuk kedepannya. Alasan kuat konsep perancangan ini sangat cocok untuk dibangun pada kawasan tersebut adalah karena dapat didatangi oleh semua orang tanpa memandang umur, semua jenis orang, jenis kelamin, dan sebagainya. Selain itu, perancangan dengan konsep Rekreasi ini juga dapat mengubah pola pikir masyarakat yang merasa bahwa olahraga itu tidak menyenangkan menjadi menyenangkan dengan memberikan fasilitas – fasilitas sekunder yang masih berkaitan dengan aktivitas fisik seperti area jogging, *giant chess*, *billiard*, *bowling*, tempat berkumpul, taman bermain untuk anak, *fitness corner*, taman, dan sebagainya.

Dengan dibangunnya *Sport Center* di Tangerang Selatan ini diharapkan dapat mewadahi sekaligus meningkatkan minat masyarakat dalam melakukan kegiatan aktifitas fisik baik itu olahraga maupun rekreasi agar masyarakat khususnya Kota Tangerang Selatan memiliki kualitas fisik dan mental yang lebih baik. Dengan sehatnya fisik dan mental masyarakat Kota Tangerang Selatan maka akan diikuti dengan prestasi – perstasi yang

didapatkan sehingga nantinya dapat lebih bersaing dengan negara – negara lain.

Fitur - fitur *Green Building* yang diterapkan pada bangunan *Sport Center* ini mengingat banyaknya bangunan baru di Tangerang Selatan khususnya di BSD. Sehingga *Sport Center* ini nantinya dapat meminimalisir penggunaan energi seperti penerangan, pengkondisian, maupun operasional. pendekatan konsep ramah lingkungan bagi *Sport Center* ini juga diharapkan dapat memberikan kenyamanan serta kesehatan bagi masyarakat yang melakukan aktivitas olahraga nantinya.

5.2 Saran

Dari perancangan dan analisis yang telah dilakukan oleh penulis, terdapat beberapa saran dan masukan agar perancangan atau penelitian *Sport Center* berikutnya dapat lebih baik lagi, antara lain :

1. Perlunya analisis yang lebih mendalam mengenai *Sport Center* dengan melihat lebih banyak literatur atau teori – teori mengenai perancangan *Sport Center*.
2. Melihat lebih banyak studi kasus pembangunan *Sport Center* agar tema yang dibawa sesuai dengan isu pada wilayah tempat perancangan.
3. Pentingnya membuat konsep yang cocok dan sesuai dengan minat masyarakat agar pembangunan *Sport Center* nantinya banyak didatangi oleh masyarakat.